



IN DIESEM NEWSLETTER

Dies ist der zweite Newsletter über das GOLDEN SKILLS Projekt. Er enthält Informationen über das Treffen in Virginia, unsere aktuellen Fortschritte und zukünftige Veranstaltungen!

ÜBER DAS PROJEKT

Lassen Sie uns zunächst wiederholen, worum es beim GOLDEN SKILLS Projekt geht. Es zielt darauf ab, den Eltern die richtigen Instrumente und das richtige Wissen an die Hand zu geben, damit sie ihre Kinder über Finanzen und Finanzwissen aufklären können.

Finanzielle Allgemeinbildung ist eine Schlüsselkompetenz und muss als solche betrachtet werden. Sie ist eine ebenso wichtige Fähigkeit für die Eingliederung wie jede andere Form der Bildung.

INTERNATIONALES SEMINAR FÜR ERWACHSENENBILDNER

Die tschechische Partnerorganisation AKLUB, wird vom 19. bis 21. April 2023 ein **internationales Seminar für Erwachsenenbildner** in Opava veranstalten.

Bei dieser Veranstaltung wird das Bildungsprogramm für Eltern vorgestellt. Die Teilnehmer werden lernen, wie sie das Golden Skills Online-Portal nutzen können und welche Bedeutung digitale Bildungsinstrumente für die Vermittlung von Finanzwissen haben.

Zehn Lehrkräfte (zwei aus jedem Partnerland) werden an dieser transnationalen Fortbildungsveranstaltung teilnehmen.



WAS HABEN WIR ERREICHT?

Die fünf Partnerorganisationen arbeiten derzeit an der Fertigstellung der **Projektergebnisse 1 und 2**, die aus 32 Lehrmitteln und Infografiken zu **acht Themen der finanziellen Allgemeinbildung** bestehen: Geld und seine alltägliche Bedeutung, Budgetierung und persönliches Finanzmanagement, Finanzmathematik, Einkommen und Geldverdienen, Geld ausgeben, Geld sparen, Geld leihen, Finanzielle Bildung und ihre Bedeutung für ein unabhängiges Leben.

Die Partner werden diese Ressourcen bis Januar fertigstellen und sie werden später in allen Partnersprachen verfügbar sein.

GOLDEN SKILLS



ZWEITES TREFFEN IN VIRGINIA

Das zweite Treffen der GOLDEN SKILLS-Projektpartner wurde von FIP (Future in Perspective) im Dezember 2022 in Virginia ausgerichtet. Alle Partner aus den fünf beteiligten Ländern besprachen die Entwicklung des Projekts, die Arbeit an den Projektergebnissen und wichtige Fristen.

Das dritte Treffen soll im Juni 2023 in Spanien stattfinden und wird von ARPIS ausgerichtet.



Möchten Sie mehr über das GOLDEN SKILLS-Projekt erfahren und auf dem Laufenden bleiben? Besuchen Sie unsere Website www.goldenskills.eu oder folgen Sie uns auf unserer Facebook-Seite! Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung.